



**A**lberto de la Hera es doctor en derecho, en derecho canónico y en filosofía y letras, lo cual le ha llevado a ocupar diversos cargos e impartir diferentes cátedras en distintas universidades. Su interés por el derecho eclesiástico, las relaciones Iglesia-Estado, el derecho indiano, el derecho canónico y diversas instituciones, se ve reflejado en una gran cantidad de publicaciones, las cuales han servido como fuente de información para muchos eclesiasticistas e historiadores de diversos países.

Esta obra cuenta con la colaboración de diferentes autores europeos y americanos de diversas disciplinas, que con admiración y respeto a la trayectoria del doctor De la Hera participaron con temas a los que éste ha dedicado gran parte de su vida, motivo por el cual se le rinde este reconocimiento a su gran labor de investigación, dedicación y preparación a lo largo de muchos años de esfuerzo.

